## Assemblée générale du Bloc démocratique chrétien (BDC)

## "Mobilisons nous derrière Ali Bongo Ondimba"



Guy Christian Mavioga lors de l'Assemblée générale.



L'assistance...



. et les officiels lors de la causerie politique.

LLIM

Libreville/Gabon

C'est autour de cette directive qu'a tourné l'essentiel de la rencontre entre le secrétaire général du Bloc démocratique chrétien (BDC), par ailleurs, porteparole de la majorité républicaine et sociale pour

l'émergence, Guy Christian Mavioga et les responsables des comités de base de Libreville et ses environs, samedi dernier, à son quartier général situé à Oloumi.

AFIN de mieux préparer son 5e congrès extraordinaire qui aura lieu après celui du Cercle des libéraux réformateurs (CLR) et auquel, prendra part le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, le

Bloc démocratique chrétien (BDC) par l'entremise de son secrétaire général exécutif et porte-parole de la majorité républicaine et sociale pour l'Emergence, Guy Christian Mavioga a organisé, le week-end écoulé, à son siège sis à Oloumi, une assemblée générale dont l'ordre du jour portait sur la mobilisation derrière Ali Bongo Ondimba pour la Présidentielle prochaine.

Le secrétaire général du BDC a d'abord appelé les responsables des comités de base de Libreville et ses environs, de nombreux adhérents et sympathisants présents, à redoubler d'efforts pour mobiliser les troupes face à une cause commune: "(...) notre cause commune, c'est le bonheur des Gabonais et du Gabon", a-t-il dit.

Ensuite, il a invité tous les

responsables des comités de base à mieux s'organiser dans leurs quartiers respectifs : "montrer à tout le monde qu'Ali Bongo Ondimba est le bon choix pour notre génération et les générations futures", a-t-il lancé. Enfin, Mavioga a dépeint les détracteurs de son candidat en ces termes: "les vendeurs d'illusions qui n'ont ni foi, ni amour du prochain et qui ont pour seul projet de société, l'acte de naissance du chef de l'Etat ou la politique du complot et de la trahison à l'image de Juda." Et l'homme d'église de poursuivre : "A côté de la trahison et de l'esprit du Juda, nos adversaires se font distinguer par une haine viscérale semblable à celle de Caen visà-vis de son frère Abel, l'aimé de Dieu".

## Opposition/"Union sacrée pour la patrie" (USP)

## Appel à l'unité de l'opposition

SM

Libreville/Gabon

Samedi dernier, à la faveur d'un meeting, les membres de l'opposition réunis au sein du mouvement "Union sacrée pour la patrie" se sont mobilisés pour exprimer leur volonté de voir respecter la constitution gabonaise dans toute sa rigueur. En commençant par son article 10.

**TOUT** s'est déroulé dans la cour du collège Ntchoréré où, certains leaders de l'opposition se sont rassemblés à l'occasion d'un meeting pour passer un message à leurs militants. Celui-ci consiste à "barrer la route à la candidature d'Ali Bongo Ondimba".

Neuf allocutions au total ont été prononcés au cours de se rassemblement qui a vu la présence de plusieurs personnalités politiques, entre autres : Jacques Adiahenot, Zacharie Myboto, Michel Menga, Léon Paul Ngoulakia, Albert Ondo Ossa (président de ladite Moukagni Iwangou, etc. Ces pensé que nous sommes des tion. Ce qui m'attriste c'est le

Les membres signataires du mouvement "Union sacrée pour la patrie".

derniers ont, tour à tour, pris la parole pour lancer ce message commun à l'endroit des nombreux militants et sympathisants venus pour la circonstance. Après avoir longuement critiqué l'action du gouvernement dont ils jugent le bilan plutôt négatif, ces acteurs de l'opposition ont mis en cause le caractère démocratique des institutions de notre pays. Déplorant au passage la fin de non-recevoir imposée par le pouvoir quant à l'idée d'un dialogue national inclusif. «Nous avons réclamé un dialogue national souverain parce que nous avons constaté que rien

fous. Désormais, les résultats sont là et la tension est palpable», a déclaré l'ancien secrétaire général du PDG Jacques Adiahenot.

Et de poursuivre par un grief à l'endroit des "jeunes émergents" : «Je dirai simplement que ces jeunes émergents qui ont cru pouvoir gérer le pays sans avoir à leurs côtés des gens qui pouvaient les conseiller, manquent de sang froid, d'assurance et de maturité vis-à-vis de nos aînés de l'époque. En dépit des divergences et des malentendus (...), pour leur âge et leurs services rendus à la République, nous leur devons du structure), Jean de Dieu ne marche ici. Mais, on a respect et de la considéraspectacle offert à nos enfants car, force est de constater qu'aujourd'hui, injurier et manquer de respect aux aînés est devenu quelque chose de normal...». Non sans menacer: «Qu'il sachent que demain ils le paieront !».

Ces leaders ont par ailleurs appelé à la mobilisation et à l'unité de tous les acteurs de l'opposition gabonaise.



+241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 07 72 20 00 / 02 45 35 45 OKALA à coté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs: +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

